

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya kepada penulis berupa kesehatan dan keselamatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Selanjutnya sholawat dan salam disampaikan kepada Nabi Muhammad SAW yang membawa risalah islam berupa ajaran yang haq lagi sempurna bagi seluruh manusia dan seluruh penghuni alam

Atas karunia Allah SWT, maka penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini dengan judul *Sistem manajemen kepala sekolah dalam peningkatan mutu pendidikan di SMU Plus Al Azhar Medan*. Penulisan tesis ini dilakukan sebagai persyaratan yang harus penulis penuhi dalam rangka menyelesaikan studi, guna memperoleh gelar magister manajemen pendidikan (M.Pd) pada program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penulisan tesis ini penulis banyak menemukan kesulitan dan hambatan, baik dilapangan maupun waktu penulisannya, namun kesulitan dan hambatan tersebut dapat ditanggulangi, berkat keteguhan dan ketabahan hati serta adanya bantuan yang penulis terima dari pihak yang turut berpartisipasi. Oleh karena itu ucapan terima kasih yang pertama sekali penulis sampaikan adalah kepada Bapak Prof Dr. H. M Yacub M.ED dan Bapak Dr Yusri M.Pd masing-masing selaku pembimbing I dan pembimbing II telah membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini.

Ucapan terima kasih juga, penulis sampaikan kepada bapak ketua prodi Administrasi Pendidikan beserta seluruh civitas akademik program pasca sarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak membantu penulis baik langsung maupun tidak langsung, hingga penulis dapat menyelesaikan studi pada program pasca sarjana universitas negeri medan ini.

Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ketua Yayasan, Kepala sekolah, guru-guru dan staf administrasi, siswa/siswi di SMU Plus Al Azhar Medan, yang telah banyak memberikan informasi dan keterangan dalam mengumpulkan data yang diperlukan dalam penulisan tesis ini.

Kepada semua pihak yang tidak disebutkan namanya satu persatu yang telah banyak memberi bantuan dan motivasi kepada penulis, baik yang berkenaan dengan penyelesaian tesis ini maupun dengan proses perkuliahan penulis selama ini, maka penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Sebagai ucapan yang terakhir dalam kata pengantar ini, penulis sangat mengharapkan kepada segenap pembaca, kiranya dapat menyempurnakan kejanggalan yang terdapat dalam penulisan tesis ini, karena penulis berkeyakinan bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan.

Semoga tulisan ini dapat menjadi bahan masukan atau pertimbangan guna mengadakan penelitian yang lebih sempurna.

Medan 15 Pebruari 2004

Penulis



IRIANI NASUTION
NIM : 015030067



THE
Character Building
UNIVERSITY